

めぐみだより

No.3



はと

2学期になり、9月10月は運動会に向けて、やる気に満ちていたのが印象的でした。ひよこ組さんと一緒に出場した競技は、1学期から大好きでよく遊んでいたプリキュアのグッズづくりや武器を作つての戦いごっこにはまる子どもたちの様子から、なりきりを取り入れたものを考えました。どんなヒーローになりたいのかイメージを絵に描いてみるとから始め、女の子たちはアイドルプリキュアに、男の子たちはウルトラマンをモチーフにしてなりきりグッズを制作していました。リボンの位置や色、マントの模様など一人ひとり違つた一点ものが完成し、何度も着ては満足そうな表情を浮かべていました。変身するとみんな元気がみなぎるようで、大縄や風船割りにも果敢に挑戦できました。他にも、かけっこ練習をした際には「勝ちたい！」という気持ちをもって臨むことが出来ました。勝敗がつくことで落ち込むこともあるけれど、競い合うことの楽しさに気付く良いきっかけになったように思います。

1学期よりも、遊んでいる中でさらにお友達との仲が深まつた分、「〇〇ちゃんと遊びたい」「〇〇君の隣に座りたい」といった想いが強くなり、はと組の子同士でもめごとに発展してしまうことが全体的に増えています。お友達と遊ぶ楽しさを知ってきたからこそだと考えるとそれぞれ成長を感じるもの、まだまだ自分の想い中心に動きたくてお友達の気持ちまで考える余裕のない様子が見受けられます。子どもたちなりに思い通りにいかないモヤモヤをどうしたら良いか葛藤している所だと思いますので、長い目で見守っていただけるとうれしいです。幼稚園の方でも、もめてしまいそうな場面が出てきた際は、見守る姿勢を大切にしながらも、相手の気持ちに目を向けられるよう引き続き伝えていきたいと考えています。



秋以降もお楽しみ会に向けての活動などで、お友達とイメージを共有したり、協力して何かを成し遂げたりする経験もしていけるよう考えているので、遊びを通して色々なお友達と関わって見識を広げてあげられたらと思います。